

MINISTRO FIGUEROA RESPONDE A EMPLEADOS AGRICOLAS



MINISTRO FIGUEROA responde a los empresarios.

EL MINISTRO DE ECONOMIA, Carlos Figueroa, respondió afirmaciones hechas por la Confederación de Empleadores Agrícolas en relación al paro realizado por los agricultores de Llanquihue, quienes protestan por el bajo margen de comercialización en el precio de la leche y sus derivados.

El Secretario de Estado, para reiterar que el plan de desarrollo agropecuario se había cumplido en todas sus formas, entregó los porcentajes de reajustes otorgados a la leche, desde el año 1961 hasta 1970.

Al respecto, el Ministro Figueroa dijo que el año 1961 el reajuste había sido del 13,9 por ciento y, año a año subió hasta el 29,8 por ciento que es el que está rigiendo.

"Esta - agregó - es una cifra elocuente del tratamiento que ha tenido el precio de la leche durante este Gobierno". Luego indicó que la producción lechera durante el año 1967 había experimentado un aumento

del 5,7 por ciento; durante 1968, un 14,5 por ciento, y en el transcurso de 1969, el aumento había alcanzado un 25 por ciento.

A continuación, Figueroa indicó que el reajuste de la leche para 1970 era de un 29,8 por ciento, lo que, en términos reales, significa un 73 por ciento, tratamiento que, según el Ministro, se quisieran muchos sectores industriales en el país.

Finalmente, el Secretario de Estado se refirió a las declaraciones hechas en torno a la escasez de abonos y, en forma especial, de salitre. Señaló que la Sociedad Química y Minera de Chile planteó un precio para el salitre que al Gobierno le parece no es compatible con el precio de los consumos, pero que la situación se está estudiando.

Agregó que no se puede permitir que exista desabastecimiento de salitre, porque no se les ha fijado el precio. Si esto sucede, el Gobierno adoptará las medidas del caso para evitarlo.

DESMENTIDO DE MIN. ECONOMIA POR LA LECHE

SANTIAGO, 20 (SOPESUR) — Declaró el ministro de Economía que eran infundadas las afirmaciones de los dirigentes de los empleados agrícolas, en el sentido de que el Gobierno había desconocido el compromiso relacionado con los reajustes para el precio de la leche.

El ministro Carlos Figueroa dijo que este vital alimento ha tenido un reajuste en términos reales de un 73 por ciento durante la presente administración.

www.patriciobaylwin.cl